
 

  

 
 

皆様こんにちは。本日は、6月７日のマラボンRC創立50周年記念式典への招待と姉

妹クラブ継続の件で、大至急結論を出すべく臨時の例会と致しました。 

前月25日（例会日早朝）に、浦和ＲＣの岩淵均ＰＧより以上の件でメッセージが入

りました。至急クラブで検討をすべく先ずは、長期ビジョン委員会を開催して、一

応の方向性は決まりましたが、全会員の同意が必要との結論になりました。本日は

我がクラブの様々な状況を踏まえて最終といたします。 以上 

  

 
 

1. 岩槻まつり実行委員会より、協賛広告の依頼書が届きました。 

2 地区より、「バーベキュー婚活パーティー」のチラシが全会員宛てに届きました。 

 レターケースに入れてあります。 

3. 地区より、補助金大口枠のプレゼンテーションの詳細がメールにて届きました。 

 関係者に転送済みです。 

4. 地区ガバナー月信担当者より、我がクラブの親睦活動の様子を記事に掲載したい

ので、原稿の依頼書が届きました。5/19日迄です。 

5. 第4グループ内山泰成ガバナー補佐より、第９回会長・幹事会と第７回IM実行委員会合同の案内が届きました。 

 ・日時 ６月22日(木) PM6:00～  ・場所 大宮一の家 

6. 又、レターケースにガバナー月信5月号が入れてあります。御確認下さい。 

7. 尚、本日の週報は次回に配布となります。 
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◆遠藤光治岩槻まつり実行委員 

 商工会議所より、協賛

広告のお願が届きまし

た。ほぼ全員が加入して

いると思いますが、5月一

杯までに、ご協力をお願

いします。今後はパンフ

レットによる広告が1口1万円となります。 YouTube

広告料は1万円、ジャンボ雛段にての広告は、1口10万

円になります。 

希望者は私の方へお知らせ下さい。 

 

 

 
 

加藤哲男会長より、経過報告が有りました。 

要点は、過日PGの岩渕均さんより、連絡があり、①マ

ラボンRCが6月7日に創立50周年を迎えるので、岩槻東

RCの皆さんにご出席頂きたい事 ②その時、姉妹クラ

ブの締結を継続したい事…と云うメールが届きました

ので、この件についてご検討頂きたいと思います。 

 

◆加藤和正パスト会長よ

り、過去の経過報告を詳

しくお話頂きました。 

(これについては、紙面の

関係で割愛させて頂きま

す。) 

 

◆山形照之パスト会長より、結論から言いますと私は

これを機会に打切りをし

た方が良いと思います。

過去に姉妹締結をして活

発にフィリピン マラボ

ンRCとの交流を行き来し

た頃は会員が63名程居り

ました事、今はその当時の半数もおらず60歳以上の会
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加藤 哲男  本日は、緊急を要する例会となりま

す。ご協力をお願いします。 

飯渕 昭二  一泊旅行の下見に行ってきました。皆

様、どうぞご参加ください。 

杉田 政男  マラボンRC50周年、岩槻東RC45周年、

お祝い申し上げます。 

菊池 和彦  本日、臨時例会、皆様お疲れ様です。 

斎藤 公司  親睦旅行、体力が心配で、欠席しま

す。 

遠藤 光治  岩槻まつりにご協力を宜しくお願い致

します。 

飛田美佐子  ＧＷに、日本の最南端 波照間島に行っ

てきました。自然が沢山の良い所でし

た。 

阿津澤 清  連休は、たっぷり休養が取れました。 

小宮  勇  連休明けの例会、出席が少ないです。 

山形 照之  よろしく!   

奥津 雅史   水戸  恵   加藤 和正 

橋本かほる    

5/9 ニコニコBOX金額報告  

5/9 合計 １７，６９０円 

今年度累計 ８１２，１９０円 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

5/9 
免除3名 

24 
(3) 

14 + (0) 
(0) 7 2 80.95% 

4/18修正 

免除3名 
24 
(3) 

19 + (1) 
(1) 5 0 85.71% 
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員が半数近くになると云う事情もあるわけです。田中

徹夫パストガバナーが亡くなられた事も要因の一つと

なっていると思います。今後は時の流れに沿った行動

をして行ったら良いと思います。 

 

◆斎藤公司パスト会長より、今お二人からお話があっ

た通りです。昭和56年に

当時、青木さんと云う方

がフィリピンへ旅行に

行って姉妹クラブの話が

先方からありましたが、

我がクラブは当時、発足

したばかりでしたので、一旦はお断りして、4-5年し

てから姉妹クラブの締結をしたと記憶しております。

詳しくは、年度計画書に記載されておりますので、参

考にして頂きたいと思います。 

 

 

 

◆橋本かほる会長エレクトより、海外のロータリーク

ラブとの交流は、お金が

掛かりそうですので、難

しいと思います。将来的

には、ZOOMなどで交流を

深める事も有りかなぁ～

と思います。 

 

 

◆加藤哲男会長よりまとめとして、祝電を打つ事と姉

妹締結に関しては、継続の意思が無いと云う事で先方

にお伝えする…と云う事に概ね纏まりました。 
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